

Brésil: mise en garde contre la victoire de l'extrême-droite aux présidentielles



Brasilia, 24 octobre (RHC)- La victoire éventuelle du candidat de l'extrême-droite Jair Bolsonaro, au second tour des présidentielles du Brésil est considérée par des forces de gauche comme une possibilité réelle qui transformerait le pays dans le laboratoire d'une expérience fasciste au coeur de l'Amérique Latine.

À ce propos, le directeur du site de gauche Carta Maior, Joaquin Ernesto Paljares, a signalé que ce qui est en train d'arriver dans le géant sud-américain ne peut pas être vu comme un cas isolé mais comme le préambule d'un changement profond dans la politique latino-américaine et mondiale résultant de l'élimination de la démocratie par le néo-libéralisme.

De l'avis de cet analyste, une éventuelle victoire, dimanche prochain, de l'ancien capitaine de l'armée, placerait le pays sous l'empire d'une espèce de politique de la botte, régie par les rites de l'humiliation continue par la hiérarchie militaire et de l'obéissance aveugle à un leader suprême.



Radio Habana Cuba